

## RESOLUTION

### **impresum demande des aides directes aux médias et des incitations fiscales pour les lecteurs**

L'Assemblée des délégués d'**impresum** – Les journalistes suisses, réunie le 17 mars 2017 à Brunnen (SZ), a adopté à l'unanimité la résolution suivante :

**impresum** – Les journalistes suisses demande que la politique endosse ses responsabilités face à la grave détérioration financière des médias. La plus grande organisation professionnelle des journalistes de Suisse appelle la Confédération, les cantons et les communes à apporter, en plus des aides indirectes existantes, des aides directes à des projets éditoriaux, quel que soit leur support.

Dans ses buts politiques, **impresum** réclame depuis longtemps « une aide aux médias qui sert la liberté des médias, pour servir le droit fondamental du public à la liberté d'information ».

Ces aides directes devraient encourager le journalisme indépendant et déontologiquement irréprochable.

En plus, **impresum** demande que le prix pour tout abonnement à un média journalistique payant puisse être déduit du revenu imposable de l'abonné. Ceci donnerait un encouragement supplémentaire aux citoyens à s'informer tout en contribuant au maintien de rédactions de qualité.

Les autorités suisses devraient s'inspirer des modèles de soutien existants dans les pays scandinaves qui restent les champions de la liberté de la presse. **impresum** est à disposition des autorités suisses pour amener l'expertise de son réseau suisse et européen, avec la Fédération européenne des journalistes (FEJ).

**impresum** examinera toute initiative fédérale, cantonale ou communale visant une aide directe à des projets éditoriaux et donnera son soutien à des projets qui favorisent le journalisme professionnel, indépendant et éthique.